

St André le 2.06.2018

Adeline

J'ais pris l'Equi-Intégrale pendant 1 an, j'étais septique sur le traitement proposé à base de plantes. J'ai 75 ans et je n'ai jamais pris de médicaments, mais avec l'âge, je souffre d'arthrose et de circulation du sang. J'ai arrêté pendant 6 mois l'Equi-Intégrale et mes symptômes sont revenus. Donc je reprends le traitement pendant un an pour me soulager, me maintenir en forme et aller dans tous les Dimanches avec mes copines.

A bientôt au téléphone

J'autorise la société à publier mon témoignage.